

## “Pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux et moi en eux” (Jn 17, 24-26)

*“Père, ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis, eux aussi soient avec moi, afin qu'ils contemplent ma gloire que tu m'as donnée parce que tu m'as aimé avant la fondation du monde. Père juste, le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu et ceux-ci ont reconnu que tu m'as envoyé. Je leur ai fait connaître ton nom et je le leur ferai connaître, pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux et moi en eux”.*

Dans ces paroles de Jésus que l'évangéliste St Jean place entre le lavement des pieds, au cours de la Cène, et la Passion, le Seigneur nous dévoile la relation d'amour qui l'unit étroitement à son Père et à ses apôtres.

*Père, ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis eux aussi soient avec moi.*

Dans cette prière, appelée souvent prière sacerdotale, Jésus, en médiateur, intercède pour ceux qu'il lui a donnés. Il demande pour eux le plus grand des biens : qu'ils puissent les connaître totalement et qu'ils puissent être établis avec eux éternellement dans une communion d'amour. Jésus, déjà présent en eux par le pain de vie, s'apprête à donner sa vie afin que ce qu'il demande à son Père puisse se réaliser. Quelle chance ! Quel bonheur ! Quelle vocation aussi !

*Père juste le monde ne t'a pas connu, mais moi je t'ai connu et ceux-ci ont reconnu que tu m'as envoyé.*

Notre vie missionnaire, frères, sœurs, laïcs en communion, dans la même spiritualité, à la suite du Père Épagnéul, s'enracine dans cette prise de conscience que, dans le monde rural, le Dieu véritable révélé en Jésus n'est pas suffisamment connu. En choisissant le 27 décembre 1944, en la fête de l'évangéliste St Jean, comme date de la première prise d'habit des FMC au tombeau de St Martin, le Père Épagnéul a donné une place importante à cet apôtre dans notre vie missionnaire. Quelles que soient les formes que prend notre activité missionnaire en Église, elle trouve sa source et son aboutissement dans notre relation filiale au Père dans le cœur de Jésus.

*Pour que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux et moi en eux.*

Comme le feu, l'amour cherche à se communiquer. Dans la lettre que le pape Benoît XVI a adressée aux prêtres en ouvrant l'année sacerdotale, il cite une parole du saint curé d'Ars : "Le sacerdoce, c'est l'amour du cœur de Jésus". Si elle s'adresse principalement à ceux qui exercent le ministère de prêtre, n'est-elle pas en mesure de mettre en lumière aussi un aspect du sacerdoce commun des baptisés ? Ne peut-elle pas aussi raviver la flamme d'amour de tous ceux que le Seigneur appelle, dans la prière comme dans l'action, à faire l'offrande de toute leur personne afin que Jésus et son Père soient mieux connus et mieux aimés dans le monde rural ?

**Frère Jean Marie LE MOINE**

Prieuré St Etienne  
Chateameillant (Cher)